



Monsieur **Jean Louis SERENI** Directeur adjoint de l'**Arc en Ciel** nous parle de cet établissement qui est un des établissements de l'

association IRSAM

qui accueille des jeunes

déficients visuels et aveugles complets

Depuis 1858 l'Arc en ciel prend en charge des jeunes handicapés de 3 à 21 ans pour développer au maximum leurs capacités. La globalisation de cette prise en charge apporte tout ce dont le jeune handicapé a besoin de connaître dans la vie de tous les jours ainsi que pour un cursus d'étude optimum.

L'évolution de la prise en charge des déficients visuels a été importante au fil des ans, et ne cesse encore de s'améliorer au sein de l'Arc en Ciel.

<http://www.irsam.asso.fr/>

Interview de Monsieur SERENI